



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



**Pharaon**, exposition à l'institut du Monde arabe,  
14 octobre 2004-19 avril 2005, prolongée jusqu'au 12 juin 2005.

Commissaire scientifique de l'exposition Christiane Ziegler,  
conservateur général au département des Antiquités égyptiennes  
du musée du Louvre.

■ Pendant plus de trois millénaires, la place primordiale a été tenue  
en Égypte par Pharaon. Le terme « pharaon » est une transposition  
d'une expression égyptienne pr-3<sup>c</sup>, « la grande maison » qui signifie  
le « palais royal ». Cette expression, attestée dès l'Ancien Empire  
(vers 2400 avant J.-C.), désignait à l'origine le palais royal et ceux  
qui y habitaient ■ ■ ■

Cliquez ici pour télécharger le compte rendu illustré  
de cette exposition, au format Acrobat, préparé  
par Aminata Sackho-Autissier.

